

Im Januar 2021

Todesanzeige

Die Veteranenvereinigung des Solothurnischen Blasmusikverbandes
nimmt Abschied von unserem Ehrenpräsidenten

Anton Hagmann

Wir verlieren in Anton einen guten Freund, Kameraden und geschätzten
langjährigen Präsidenten, Ehrenpräsidenten als auch ein Ehrenmitglied.

Wir danken Anton für seinen grossen Einsatz zum Wohle des
Blasmusikwesens für den Kanton Solothurn herzlich.

Anton Hagmann verstarb nach schwerer Krankheit am Freitag, 16. Januar
2021

Die Abschiedsfeier fand am Dienstag, 28. Januar 2021 in der Katholischen
Kirche in Dulliken statt. Aufgrund der aktuellen Situation war die
Platzanzahl in der Kirche beschränkt.

„Wer die Musik liebt kann nie ganz unglücklich sein“ Franz Schubert

In kameradschaftlicher Verbundenheit

Veteranenvereinigung Solothurnischer Blasmusikverband